

# *Rechaza Venezuela complicidad de gobiernos latinoamericanos con acciones violentas de la derecha*

---



Caracas, 18 abr (RHC) La canciller de Venezuela, Delcy Rodríguez, manifestó su total rechazo a la injerencia que los gobiernos de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Guatemala, Honduras, México, Paraguay, Perú y Uruguay han manifestado en referencia a la situación en el país suramericano y los últimos hechos de violencia promovidos por sectores de la oposición.

En su cuenta de la red social Twitter @DRodriguezVen, la titular de Relaciones Exteriores de Venezuela calificó de vulgar "el doble estándar y selectividad política de estos gobiernos para avalar la violencia vandálica de la oposición venezolana", destaca Telesur.

Aseveró la Canciller que esos gobiernos están violentando las "leyes internacionales para apadrinar el intervencionismo de Venezuela pretendiendo gobernarla desde el exterior".

"Han caído en el ridículo de anhelar gobernar Venezuela", expresó Rodríguez y señaló que esas naciones que se inmiscuyen en los asuntos internos de la Revolución Bolivariana son "ejemplo patético de violaciones a los derechos humanos de sus pueblos".

La Canciller venezolana indicó además que su país seguirá derrotando en el campo internacional este comportamiento injerencista y reiteró que "no hay fuerza imperial en la tierra que doblegue al pueblo soberano de Venezuela".

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/127319-rechaza-venezuela-complicidad-de-gobiernos-latinoamericanos-con-acciones-violentas-de-la-derecha>



**Radio Habana Cuba**